

SESIONES ORDINARIAS

2018

ORDEN DEL DÍA N° 341

Impreso el día 27 de agosto de 2018

Término del artículo 113: 5 de septiembre de 2018

COMISIÓN DE EDUCACIÓN

SUMARIO: **Centenario** de la creación de la Escuela Argentina Modelo. Expresión de beneplácito. **Enríquez**. (1.942-D.-2018.)

– Roberto Salvarezza. – Alma L. Sapag. – Paula M. Urroz.

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Enríquez, por el que se expresa beneplácito por el centenario de la creación de la Escuela Argentina Modelo; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su beneplácito por el centenario de la creación de la Escuela Argentina Modelo, fundada en 1918, por el profesor Carlos María Biedma.

Sala de la comisión, 15 de agosto de 2018.

José L. Riccardo. – Laura V. Alonso. – Fernando A. Iglesias. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Daniel F. Arroyo. – Hernán Berisso. – Sofía Brambilla. – Albor Á. Cantard. – Daniel Filmus. – Alicia Fregonese. – Lucas C. Incicco. – María L. Masin. – Josefina Mendoza.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación, al considerar el proyecto de declaración del señor diputado Enríquez, por el que se expresa beneplácito por el centenario de la creación de la Escuela Argentina Modelo, cree pertinente aprobar el mismo, como proyecto de resolución.

José L. Riccardo.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su beneplácito por el centenario de la creación de la Escuela Argentina Modelo, fundada en 1918, por el profesor Carlos María Biedma. Esta institución educativa innovadora, inspirada en las ideas de renovación pedagógica de su fundador y de la notable educadora Rosario Vera Peñaloza, continúa siendo un paradigma de perfeccionamiento docente y de búsqueda del mejoramiento constante de la enseñanza brindando una formación humanista y científica moderna, sobre sólidas bases morales.

Jorge R. Enríquez.